

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
REFORMA	En Flagrancia Gustavo Fondevila	Un ejército para el concierto	El operativo fue en el Multiforo Alicia, donde el músico Fermín Muguruza daba un concierto. Al día siguiente, la Dirección General de Asuntos Internos inició una investigación por la participación de la SSC los mandos responsables del Sector fueron relevados de su cargo. No se engañe: no se ordenan operativos en foros culturales por teléfono (como si fueran pizzas). Eso no existe. como tampoco existe que la Policía actúe por su cuenta. Lo que debería hacer el Gobierno es averiguar quién dio la instrucción y por qué semejante despliegue en ese lugar (un concierto).

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL ECONOMISTA	La Gran carpa	Recomendación	La Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH) emitió la Recomendación 181VG/2025 dirigida a la Fiscalía General de la República (FGR) por graves violaciones a derechos humanos cometidas desde 2005.
EL UNIVERSAL	En tercera persona Héctor de Mauleón	Los Delta el horror en el Edomex	Los asesinos llegaron un día antes, procedentes de Guadalajara. Los ocultaron en una casa de seguridad de Toluca y al día siguiente, 20 de marzo de 2025, los llevaron al punto en que iban a ejecutar al primer regidor de Movimiento Ciudadano en Ocuilan. Alejo Cedillo Cedillo. Y a un familiar de este, el secretario técnico del ayuntamiento. Luis López Cedillo.
EXCÉLSIOR	Razones Jorge Fernández	Morena y narco en Durango	Si Los Chapitos están disminuidos, golpeados por las autoridades en guerra con Los Mayitos, es comprensible que su preocupación en este momento no sea operar unas elecciones.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Ese apoyo sí se ve	Volcó Clara Brugada una cascada de apoyos a las familias afectadas por las lluvias en Iztapalapa. Entre otras cosas, envió apoyos económicos a 736 familias de las unidades habitacionales Ejército de Oriente, La Colmena, Ermita Zaragoza y Vicente Guerrero, así como a las colonias Juan Escutia San Lorenzo Xicoténcatl.
REPORTE ÍNDIGO	Redes de poder	Conteo en tiempo	Correcto y rápido. Así fue el cómputo de votos en el Instituto Electoral de la Ciudad de México, que encabeza Patricia Avendaño, en donde se habían dado un plazo de 10 días para contar los sufragios de la elección judicial, pero terminaron en solo siete jornadas.
EL FINANCIERO	Confidencial	El crimen toca al PT	En menos de una semana, dos presidentes municipales más del PT y un excandidato perdieron la vida asesinados por el crimen organizado.
MILENIO	Trascendió	Plazas del Bienestar	Que la presidenta Claudia Sheinbaum garantizó que su gobierno realiza un trabajo intensivo para regularizar las plazas del personal médico del IMSS-Bienestar.
EL UNIVERSAL	Bajo reserva	En vilo, la asistencia a la cumbre del G7	En las próximas horas la presidenta Claudia Sheinbaum anunciará si viaja no el próximo fin de semana a Alberta, Canadá para asistir a la reunión del G7.
LA JORNADA	Editorial	Trump echa gasolina al fuego	Más temprano que tarde, la ofensiva de la presidencia de Donald Trump en contra de los trabajadores migrantes tenía que desembocar en una ola de protestas
EXCÉLSIOR	Frentes políticos	Lecciones	La presidenta Claudia Sheinbaum, desde Puebla, les recordó a las autoridades de California ya Donald Trump que la migración no se resuelve con redadas tipo western ni con despliegues de fuerza.
LA CRÓNICA DE HOY	Pepe Grillo	Batalla en Los Ángeles	Pero a Donald Trump le gusta jugar con fuego y no le importa incendiar California. De hecho, tiene cuentas pendientes con el gobernador y con la alcaldesa de la ciudad y eso explica en buena medida su interés de mostrar mano dura.
EL SOL DE MÉXICO	A la sombra	Redadas en Los Ángeles	Durante su visita a Puebla, la presidenta Claudia Sheinbaum rechazó las redadas migratorias impulsadas por el gobierno de Donald Trump en ciudades como Los Ángeles, donde recientemente fueron detenidos al menos 35 paisanos.
EL UNIVERSAL	Fuera del aire Paola Rojas	Se extinguen los machos o nos extinguimos todos	Fue breve la alianza entre Elon Musk y Donald Trump. Falta ver si también será breve el desencuentro. En cuestión de días vimos subir el tono entre los dos magnates por el proyecto de presupuesto del presidente estadounidense.

Síntesis informativa

09 de junio de 2025

EXCÉLSIOR	365 DIAS Ciro Gómez Leyva	15 años tiene el tirador	15 años, según las autoridades, tiene el joven que en un mitin en Bogotá disparó a la cabeza del candidato presidencial colombiano Miguel Uribe Turbay, quien anoche se encontraba en estado de máxima gravedad.
MILENIO	Política zoom Ricardo Raphael	Entre banderas y humo	El conflicto comenzó el viernes pasado cuando la policía migratoria (ICE) habría cazado a varias decenas de personas en siete barrios distintos del centro del sur de Los Ángeles.
EXCÉLSIOR	Capital político Adrián Rueda	Clarita iztapalapiza la CDMX	A un año de haber sido elegida como jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada acelera el camino del deterioro que las administraciones de Morena marcaron desde su llegada al poder en 2018 a la capital del país. Ejecuciones, falta de agua, contingencias ambientales. pésimo transporte público, inundaciones, baches, bloqueos, embotellamientos y una absoluta carencia de servicios básicos que demandan las grandes ciudades son el sello de lo que va de su administración.
MILENIO	El asalto a la razón Carlos Marín	Por homicidio, Abarca sin escape	La semana pasada ocurrieron hechos muy relevantes que impactan de modo ambivalente el esclarecimiento formal, conclusión y cierre del caso Igualá.
EL FINANCIERO	La feria Salvador Camarena	En el nombre del padre	La presidenta tiene algo mejor. Podrá acordar la oportuna aparición de quien a su vez dirá que tenemos a la mejor mandataria del mundo.
EL ECONOMISTA	Signos vitales Alberto Aguirre	Principal demanda	Y los baches en calles y avenidas se mantiene como el problema más reportado a lo largo de los primeros siete trimestres del mandato de Delfina Gómez y los dos primeros de Claudia Sheinbaum.
EI UNIVERSAL	Epicentro León Krauze	Trump contra la gran ciudad hispana	No es casualidad que Donald Trump haya puesto a Los Ángeles en la mira: es una de las ciudades más diversas de Estados Unidos y encarna como ninguna otra el ideal de una sociedad plural.
EL FINANCIERO	Estrictamente personal Raymundo Riva Palacio	El calor de las visas se acerca	A José Merino, uno de los más cercanos a Claudia Sheinbaum, cuya "súper agencia" de Transformación Digital instaurará un estado policial, y Zoé Robledo, director del Seguro Social les podrían cancelar la visa a Estados Unidos.
MILENIO	Duda razonable Carlos Puig	La furia, los olvidados, la impotencia	Al principio del sexenio pasado, el gobierno mexicano cedió ante una amenaza de Donald Trump, presidente en su primer cuatrienio, e inició una nunca vista movilización de las fuerzas de seguridad mexicanas, principalmente el Ejército, en el sur del país para impedir el cruce de migrantes desde Centroamérica por el país para llegar a la frontera norte de ahí cruza a Estados Unidos.
24 HORAS	La divisa del poder Adrián Trejo	Trump y Sheinbaum, relación tóxica	Las redadas ordenadas por Donald Trump para la captura de migrantes ilegales coloca a nuestro país ante un nuevo escenario que no se había contemplado por las supuestas "buenas relaciones" y cooperación entre ambas naciones.

Síntesis informativa

09 de junio de 2025

EL FINANCIERO	Sobremesa Lourdes Mendoza	Adrián Rubalcava, la culpa nunca es del espejo	Adrián Rubalcava me denunció por hacer periodismo. Sí, leyó bien. Por documentar -con información pública y notoria- el actuar de un político público durante un proceso electoral
MILENIO	Bala de terciopelo Ana María Olabuenaga	Elegía a una toga	El próximo ministro presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Hugo Aguilar Ortiz , de origen indígena mixteco, anunció que una de sus primeras decisiones al llegar será dejar de usar la toga optar por los textiles y los trajes tradicionales de su comunidad.
EXCÉLSIOR	Juegos de poder Leo Zuckermann	La falta de operación política de Sheinbaum	Comentaristas afines y críticos de la 4T coinciden en que al gobierno de Sheinbaum le falta una mayor operación política para evitar y solucionar diversos problemas.
24 HORAS	Teléfono rojo José Ureña	Donald Trump ataca	Un día el magnate pide y le instalan muros militares y al sur y al norte para contener migrantes y el flujo de narcóticos, en especial fentanilo.
LA JORNADA	Astillero Julio Hernández	Políticas migratorias	Las políticas migratorias de Trump han llegado a un punto de conflicto extremo en Los Ángeles por el número de mexicanos que ahí residen , por el persistente recuerdo de los mexicanos de que esas tierras fueron robadas por Estados Unidos y
EXCÉLSIOR	Bitácora del director Pascal Beltrán del Río	La OEA desnuda la elección judicial	La probabilidad de que los nueve nombres de los ganadores de la elección para la Corte, en una boleta de 64 candidatos, fueran los mismos que aparecían en el acordeón más difundido resultarían de una selección libre por parte de los votantes era de una en 3 mil millones. 790 veces mayor a la de ganar Melate.
MILENIO	Día con día Héctor Aguilar Camín	En el tren de la ausencia del INE y el TEPJF	Durante el último año, el INE y el TEPJF no fueron garantes de los votos ciudadanos , legalidad electoral.
LA JORNADA	Dinero Enrique Galván	Represión en Los Ángeles; los migrantes resisten	Es un exceso desplegar a 2 mil soldados de la Guardia Nacional en Los Ángeles, California, para reprimir manifestaciones de migrantes infames.
REFORMA	Templo mayor F. Bartolomé	Un estadio de fútbol en Nayarit	Allá en Nayarit le quieren meter un golazo al presupuesto, pues el morenista Miguel Ángel Navarro va a aprovechar los dos últimos años de su gestión para gastarse el dinero en construir un estadio de fútbol.
LA RAZÓN	Rozones	Morenista, a protesta frente embajada	Y fue la senadora morenista Guadalupe Chavira la que lanzó un posicionamiento contra la política migratoria de Estados Unidos , al calificar como "represivas" e "inhumanas" las redadas contra migrantes y el uso de la Guardia Nacional estadounidense en estos operativos.
LA RAZÓN	Bajo sospecha Bibiana Belsasso	Enemigos íntimos	Las batallas más amargas son las que se libran entre quienes un día compartieron amistad, admiración e intereses económicos.
REFORMA	Jaque Mate Sergio Sarmiento	¿Intervención?	México avanza hacia un régimen autoritario , los cuestionamientos dentro y fuera son inevitables.



Síntesis informativa

09 de junio de 2025

REFORMA	De política y cosas peores Catón	Es la verdad	La pasada elección judicial fue una burda simulación. Sigue la preparación para acercarnos cada vez más a un régimen autoritario.
REFORMA	Tolvanera Roberto Zamarripa	Junio	La elección judicial del 13% y la violencia de la CNTE son síntomas de la misma enfermedad agudizada.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC